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Статья, посвященная юбилею Льва Леонидовича Попова, затрагивает одну из ключевых тем его научной деятель-
ности — убеждение и принуждение. И этот выбор не случаен. В 1965 г. Львом Леонидовичем Поповым защищена кан-
дидатская диссертация на тему «Убеждение и принуждение в административной деятельности советской милиции»,
а позднее опубликовано несколько монографий. Автором проанализированы начиная с 1960 г. и по настоящее время 
понятие, особенности, сущность, цели, социальное назначение, соотношение убеждения и принуждения и отмечены 
современность и актуальность взглядов Льва Леонидовича Попова. 
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The article dedicated to the anniversary of Lev Leonidovich Popov touches on one of the key themes of his scientific 
work – persuasion and coercion. And this choice is not accidental. In 1965, Lev Leonidovich Popov defended his PhD thesis 
on “Persuasion and coercion in the administrative activities of the Soviet police”, and later published several monographs. 
The author has analyzed since 1960 and to the present day, the concept, features, essence, goals, social purpose, the ratio of 
persuasion and coercion, and marked the modernity and relevance of the views of Lev Leonidovich Popov. 
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